



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Bestellung von Mitgliedern in den Stiftungsrat der Bayerischen Landesstiftung

Gemäß Art. 8 Abs. 2 Nr. 5 des Gesetzes über die Errichtung der Bayerischen Landesstiftung werden

Herr **Harald Strötgen**

ehem. Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse München und

Herr **Daniel Just**

Vorstandsvorsitzender der Versorgungskammer Bayern

als Mitglieder des Stiftungsrats der Bayerischen Landesstiftung bestellt.

Die Präsidentin

Barbara Stamm